

Los profesores Febe Chacón Fernández trabajadora de la escuela Santa Rita de Casia N 2 y Carlos Ernesto Arancibia Ortiz trabajador del colegio N 207 ambos ubicados en la comuna de la Pintana declaramos:

1- Que en la madrugada del día viernes 18 de octubre. Fue detenido violentamente nuestro hermano y cuñado Simón Chacón Fernández, estudiante de pedagogía del Instituto Blas Cañas, esta acción fue realizada, por individuos fuertemente armados perteneciente a la C.N.I.

2- Que desde ese momento nuestras diligencias se encaminaron a ubicar a nuestro pariente. Para ello acudimos a abogados solidarios y a medios de comunicación, así como organizaciones solidarias e informamos a la comunidad educativa Blas Cañas de la detención de nuestro familiar.

3- Que mientras realizamos esta diligencia, que el día martes 22 individuos, pertenecientes de la CNI fueron a nuestros respectivos establecimientos educacionales a buscarnos en forma prepotente. En este mismo día nuestro hogar fue allanado minuciosamente.

4- Que ante el desarrollo de estos echos y como todo el mundo sabe lo que la CNI hace, es que decidimos pedir apoyo a organismos unitarios que nos alberguen mientras esta situación se aclara, del por qué esta situación.

5- Que ante las declaraciones de la CNI de acusarnos como miembros de un supuesto grupo que apoyaría acciones relativas a los sucesos acaecidos en la ex-penitenciaría y acusándonos además que somos individuos de alta peligrosidad y que huimos fuertemente armados, es que declaramos enfáticamente que dichas acusaciones son **ABSOLUTAMENTE FALSAS**, que adolecen de cualquier argumento serio y real lo que nos lleva a concluir que la acción de la CNI es groseramente caricaturesca acusar, por ejemplo, a nuestro familiar Simón de ser el encargado de robar vehículos para supuestas operaciones cuando él no tiene idea de manejar vehículos ni menos de mecánica.

De los métodos usados por la CNI son ciertamente conocidos a través de los cuales pueden decir o hacer decir cualquier cosa a quienes pasan por sus "cuarteles".

Así mismo declaramos que de las acusaciones que se nos hacen de que somos altamente peligrosos y portamos permanentemente armamento automático son desmentibles por profesores, apoderados, estudiantes, organizaciones sociales, políticas y religiosas de la zona sur de Santiago, así como diversos profesionales y personalidades del acontecer democrático nacional, del mismo modo los cientos de chilenos que nos han brindado su apoyo moral y material en estos días de persecución irracional; es evidente entonces que nuestro desenvolvimiento profesional, social y político es de público conocimiento.

6- Por último queremos señalar que en la medida que se brinden garantías de una investigación ecuánime ponemos a disposición de ella para aclarar definitivamente las acusaciones infundadas y falsas que afectan nuestro honor y ponen en riesgo nuestras vidas.

Llamamos a todas las organizaciones democráticas y solidarias a exigir que se esclarezcan estos hechos en profundidad, porque estamos convencidos de que con la verdad alcanzaremos la libertad.

Nada impedirá que la verdad se imponga y alcancemos una patria justa y solidaria.